

EJEMPLOS DE LIDERAZGO Y CASOS DE ÉXITO DE EMPRESAS

Los buenos líderes son capaces de motivar a sus empleados, los ayudan a ver, entender y creer en su visión, de tal forma que lideran la innovación y pavimentan el camino hacia el éxito de una empresa.

JEFF BEZOS: AMAZON



El ascenso de Amazon, desde los humildes comienzos de la librería en línea en 1995 hasta el sitio web de visita obligada para comprar en Internet ha sido ayudado, en gran parte, por el liderazgo innovador de su fundador y CEO, Jeff Bezos. Tan solo en el primer trimestre de 2020, la compañía generó 75,5 billones de dólares en ventas. Junto a esto, este comercio tiene otra gran métrica: el 89% de los clientes confía en Amazon. Una de las lecciones que aplicó su líder fue: "escuchar las críticas, pensar qué podrían hacer y decidir liderar la industria".

WARREN BUFFETT: BERKSHIRE HATHAWAY



El inversionista multimillonario Warren Buffett puede tener 83 años, pero sigue completamente vigente. Buffett es actualmente CEO y presidente de Berkshire Hathaway y ha ocupado estos cargos desde 1970. En la actualidad, tiene una fortuna de 82,4 billones de dólares, sin embargo, utiliza una parte de ella para hacer el bien a quien lo necesita. En el 2006, otorgó millones de las acciones de su compañía a la Fundación Bill y Melinda Gates. El programa de televisión Secret Millionaires Club muestra un personaje animado de Buffett, interpretado por él mismo que brinda ayuda y consejos a niños emprendedores. "No hay mejor momento para enseñar a los niños sobre asuntos financieros", explicó Buffett. Él dice que ayudar a los niños a resolver los problemas financieros y las ramificaciones de sus elecciones pueden "ayudarlos a desarrollar hábitos saludables desde el principio, que les servirán para toda la vida".

BRIAN CHESKY: AIRBNB



El CEO de Airbnb, Brian Chesky, cofundó la compañía en 2008 junto con Joe Gebbia y Nathan Blecharczyk. Se estima que tiene alrededor de 150 millones de usuarios y más de 6 millones de alojamientos publicados entre casi 200 países. Chesky, quien dejó su apartamento en 2010 y se ha alojado en una opción disponible de Airbnb desde entonces, promueve una buena dinámica de empresa e intenta conocer a cada nuevo miembro del personal, de hecho, afirma que "La cultura es tan increíblemente importante porque es la base de toda innovación futura. Las personas con pasión pueden cambiar el mundo".

ELON MUSK: TESLA MOTORS Y SPACE X



Elon Musk es el CEO y CTO de la compañía de exploración espacial SpaceX y también es el CEO y Arquitecto Jefe de Producto de la compañía de autos eléctricos Tesla Motors, por lo que claramente tiene un interés especial en la tecnología futurista. En 2013, SpaceX llegó a los titulares como la primera empresa privada en lanzar un satélite en órbita geosíncrona. Mientras tanto, el auto eléctrico Modelo S de Tesla recibió gran reconocimiento ese mismo año y ganó numerosos premios al "auto del año". En agosto de 2013, Musk reveló su concepto de transporte Hyperloop, en el que las cápsulas de pasajeros deben ser lanzadas a través de tubos gracias al uso de ventiladores e imanes, logrando una velocidad máxima de 760 mph. Manteniéndose fiel a sus credenciales ecológicas, Musk cree que el sistema debería funcionar con energía solar. Todo esto muestra la excepcional capacidad de Musk de contagiar ideas visionarias con sus equipos.

REFERENCIAS

BBVA. (2024). BBVA MÉXICO.

https://www.bbva.mx/educacion-financiera/blog/ ejemplos-de-liderazgo.html